
順位 議席番号 2 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

1 山　下　千　尋

瑞浪市における再生可能エネルギー発電設備の設置と自然環境
等の保全との調和に関する条例の運用状況について

非ＦＩＴの再生可能エネルギー発電施設の設置について、
本市ではどのような手続きが必要か。

市民からの再生可能エネルギー発電施設に関する苦情件数
と内容はどのようか。

要旨

条例の適用対象外となる非ＦＩＴ発電施設に対しても、自
然環境等の保全や地域住民の生活環境との調和を求めるべ
く条例改正を検討すべきではないか。

令和4年第4回瑞浪市議会定例会一般質問要旨、質問順位表

令和4年12月20日(火)・21日(水)

条例施行後の再生可能エネルギー発電施設の申請件数は施
行前と比べてどのようか。

建設部長
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順位 議席番号 14 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

経済部長要旨

市民生活に対する影響をどのようにとらえているか。

加　藤　輔　之

エネルギー価格高騰による影響について

ＬＰガスを燃料とする窯にて製造を行う窯業事業者に対し
て、市独自の支援ができないか。

2

陶磁器産業に対する影響をどのようにとらえているか。
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順位 議席番号 11 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題3 答　弁　者

ア

イ

ウ
市長

理事（兼）総務部長

要旨

要旨
消費者被害を防ぐ見守りネットワークの意義の浸透策を考
える必要はないか。

3

民生部次長こども家庭庁発足における本市の体制をどのようにしてい
くのか。

消費者被害を防ぐ見守りネットワークの設置について

マイナンバーカードの普及について

こども家庭庁発足に伴って子育て支援の部署の再編を考え
てはどうか。

本市におけるマイナンバーカードの交付率が低調な原因を
把握しているか。

成　瀬　徳　夫

マイナンバーカードのリスクをどのように考えるか。

本市の消費者被害についてどのように把握しているか。

本市も消費者被害を防ぐ見守りネットワークを設置するこ
とはできないか。

本市におけるマイナンバーカードの交付率はどのようか。

要旨
自治体の財源不足を補う地方交付税について、マイナン
バーカード交付率に応じて分配額に差をつけるとした国の
方針をどのように受け止めているか。

まちづくり推進部長

こども家庭庁発足における本市の影響について

本市独自の更なる交付率アップの施策を検討する必要があ
るのではないか。

こども家庭庁の取り組みをどのように把握しているか。
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順位 議席番号 3 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

キ 市長

4

本市の公共交通の将来像はどのようか。

要旨

地域公共交通総合連携計画及び生活交通ネットワーク計画
の進捗状況と今後の課題をどのようにとらえているか。

地域公共交通の活性化及び再生に関する法律への対応はど
のようか。

棚　町　潤

本市の公共交通の可能性について

コロナ禍、燃料高、人材不足の影響を受けている公共交通
の現状はどのようか。

公共交通空白地区への対応を検討しているか。

新病院への公共交通をどのように考えているか。

新技術の導入を積極的に検討してはどうか。

経済部長
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順位 議席番号 6 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

メタボリックシンドロームの該当者及び予備群の令和元年
度以降の分布状況と、取り組みはどのようか。

健康を取り巻く状況と課題はどのようか。

高血圧に対し、高血圧の該当者の令和元年度以降の割合
と、取り組みはどのようか。

糖尿病に対し、ＨｂＡ１ｃ６．５％以上の者の令和元年度
以降の分布状況と、取り組みはどのようか。

健康相談の取り組み状況はどのようか。

5

みずなみ健康２１（第２次）改定版について

民生部次長

第３次計画に向けて、課題ととらえていることや取り組む
べき内容はどのようか。

建設部長

要旨

樹木の高齢化対策はどのようか。

公園の利用ニーズの変化に応じて、公園施設も変化させる
べきではないか。

今後の都市公園の管理について

施設等の老朽化対策はどのようか。

要旨
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順位 議席番号 12 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア

イ

相談窓口などの情報提供体制の整備が求められているが、
どのように取り組んでいくのか。

学校等におけるてんかん口腔用液の投与について

要旨

児童生徒のてんかん発作時、教職員らが迅速に鎮静させる
ための口腔用液を投与できるとの事務連絡について、各学
校にどのように伝達されているのか。

学校側がブコラム投与に適切に対応できる体制の整備が必
要であると考えるが、今後の体制整備にどのように取り組
んでいくのか。

周産期グリーフケアの必要性をどのように考えるか。

母子保健事業における死産届に関する情報共有はどのよう
か。

要旨

6 榛　葉　利　広

教育委員会事務局次長

流産や死産などで、心身のケアが必要な方に対して、本市
において活用できる事業はあるか。

周産期グリーフケアについて

民生部次長

グリーフケアの充実のための職員のスキルアップや人材育
成については、今後どのように取り組んでいくのか。

6



順位 議席番号 9 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ
市長

住民主体による地域福祉活動の現状はどのようか。

大　久　保　京　子

高齢者における「我が事・丸ごと」の地域福祉支援につい
て、どのような体制を構築していくのか。

地域における活発な防犯活動の推進をどう考えるか。

ポストコロナ社会を見据えた新たな地域福祉のあり方について

市内における居宅介護サービス提供事業所の設置状況はど
のようか。

要旨

7

居宅介護サービス提供事業所が存続するために何が必要と
考えるか。

要旨

本市の防犯対策について

まちづくり推進部長
市民を守る防犯対策の現状はどのようか。

民生部長

本市のまちづくりの視点から防犯対策について何が必要と
考えるか。
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順位 議席番号 8 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題3 答　弁　者

ア

イ

ウ

入ヶ洞ため池（市道上平５号線）の整備について

要旨

整備計画はどのような予定か。

建設部長
入ヶ洞ため池有効利用事業の検討状況はどのようか。

工事実施段階における安全対策等はどのように考えている
か。

要旨

民生部長

市民に対する安全教室等の実施状況はどのようか。

要旨
中学生までの医療費無償化の実施状況はどのようか。

高校生までの医療費無償化を実施してはどうか。

高校生までの医療費無償化の実施について

8 渡　邉　康　弘

危険行為から歩行者を守るために、通学路等での自転車利
用者への指導を強化してはどうか。

まちづくり推進部長
企業に対する安全教室等の実施状況はどのようか。

自転車の安全利用について
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

要旨 ア 教育長

運営主体をどのように考えているか。

「瑞浪市道の駅基本計画」の方向性はどのようか。

9

今後のスケジュールはどのようか。

建設部長

みずなみ教育について

任期の３年間をどのような思いを持って取り組むか。

整備事業の進捗状況はどのようか。

瑞浪市道の駅整備事業について

要旨
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順位 議席番号 4 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ 教育長

要旨

ゲーム理論を新たに用いてＩＣＴ教育を行ってはどうか。

ＩＣＴを利用した学習方法により、学力格差を縮小できな
いか。

10 柴 田　幸 一 郎

小中学校におけるＩＣＴ機器とゲーム理論を用いた教育につい
て

コンピューターゲームによる学力低下を防ぐため、利用時
間を指導しているか。

小中学生のコンピューターゲーム利用時間を把握している
か。

コンピューターゲームとの上手なつきあい方について、保
護者に対して説明会を開催してはどうか。

教育委員会事務局次長

小中学校においてＩＣＴを利用した体力づくりはできない
か。

10



順位 議席番号 1 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

キ

ク

ケ

入部していない生徒の人数はどのようか。

部活動のメリットとデメリットをどのように考えている
か。

部活動顧問の課題はどのようか。

生徒の内申書への影響はどのようか。

部活動の段階的な地域移行の課題はどのようか。

11

部活動への入部を自由とした経緯はどのようか。

今後、生徒の体力向上をどのように図っていくか。

日頃からスポーツや運動に親しんでいる市民の割合の向上
と、部活動との関係性をどのように考えているか。

中学校の部活動をめぐる課題について

奥　村　一　仁

教育委員会事務局次長

要旨

生徒の多様なニーズに応じた活動を行うことができる運動
部を設置してはどうか。

教育長
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順位 議席番号 15 質問者

標題1 答　弁　者

ア
理事（兼）総務部長

イ
副市長

ウ
教育長

エ
市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

脱炭素社会の推進について

要旨

脱炭素社会に向けた計画はどのようか。

脱炭素社会に関連する予算の執行状況はどのようか。

国及び県が推進する脱炭素社会にどのように参画するか。

経済部次長

舘　林　辰　郎12

第６次瑞浪市総合計画で第６次総合計画特別委員会の基本
構想附帯決議５項目にどのように対応したか。

第７次瑞浪市総合計画の策定について

基本構想、基本計画、実施計画にジェンダー平等のまちづ
くりを入れなければならないと考えるが、どのように計画
するか。

小学校では複式学級、中学校では単学級になることが予想
されるが、教育の質の確保について、どのように考えてい
るか。

要旨

公的病院のない市となるが、市民の命をどのように守る
か。
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順位 議席番号 5 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ 民生部次長
教育委員会事務局次長

要旨

「学校における人権意識に基づいた性教育の推進」につい
て、どのように目標を立てているか。

「学校における人権意識に基づいた性教育の推進」をどの
ように実施しているか。

「生命（いのち）の安全教育」が開始されるが、本市では
どのように取り組みを行うのか。

包括的性教育と生命（いのち）の安全教育について

三　輪　田　幸　泰

第２次みずなみ男女共同参画プラン（後期）に示す「学校
における人権意識に基づいた性教育の推進」に取り組む意
義はどのようか。

13

教育委員会事務局次長
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順位 議席番号 16 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ
理事(兼)総務部長

エ
まちづくり推進部長

標題2 答　弁　者

ア

イ

理事(兼)総務部長
建設部長

市政運営について

要旨

本市において、今後取り組むべき課題をどのように考えて
いるか。 市長

来年予定されている市長選挙への見解はどのようか。

空き地となっている市有地のうち、利用時期・目的が明確
でない土地の活用はどのように考えているか。

空き地となっている市有地を地域のまちづくり活動に有効
活用できないか。

地域の活性化を目的に空き地を整備する場合、夢づくり地
域交付金（ステップアップ事業）や地域振興事業費補助金
は活用できるか。

要旨

市が所有している空き地のうち、普通財産及び道路など将
来公共施設となる土地の現状はどのようか。

14 柴　田　増　三

市有地の有効活用について
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